



Monreal llama a la reconciliación con el Poder Judicial; rechaza juicio político contra ministros

Ciudad de México.- El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, **llamó a la reconciliación con el Poder Judicial** y se manifestó contra la posibilidad de juicio político contra los ministros de la Suprema Corte, una vez que el máximo tribunal desestimó las acciones de inconstitucionalidad contra la reforma judicial..



Yo no creo que sea correcto enjuiciarlos políticamente y destituirlos (...) **Después de la resolución que decretó y señaló que es correcta la reforma judicial, constitucional**, para qué buscar más desencuentros, si finalmente nosotros tenemos que ser magnánimos con los resultados, no ser más insistentes en buscar profundidad en el desencuentro.



Yo, al contrario, **buscaría una conciliación**, una vez que ya se emitió la resolución definitiva”, puntualizó.